



## Dos salmantinos reciben becas de La Caixa para ir al extranjero

**E. A. S.**

SALAMANCA

Dos universitarios salmantinos, Juan Bermejo Vega y Miguel Ángel García Ruiz, han recibido de manos de los Reyes de España sendas becas de La Caixa para cursar estudios de posgrado en el extranjero.

Un total de 116 universitarios del todo el país fueron seleccionados por la entidad financiera catalana para participar en la vigésimo novena edición de su Programa de Becas de posgrado, dotado con 7,6 millones de euros.

La promoción de 2010 cuenta con dos estudiantes procedentes de Salamanca. Juan Bermejo Vega destinará su beca a la realización de su tesis doctoral en informática cuántica en el instituto Max-Planck de óptica cuántica de Garching.

Licenciado en Física por la Universidad de Salamanca, el objetivo de este becario es formarse como investigador en el campo de la computación e información cuántica, una rama multidisciplinar de la física dedicada a la construcción de ordenadores más potentes.

### **Doctorado en Matemáticas**

Miguel Ángel García Ruiz, por su parte, cursará un doctorado en matemáticas en la Oxford University gracias a su beca. Este licenciado en Matemáticas por la Universidad de Salamanca quiere especializarse en el ámbito de la teoría analítica de números, rama central de las matemáticas muy en boga actualmente por sus aplicaciones prácticas al campo de la criptografía y la seguridad informática.

Este año han concurrido 1.413 aspirantes a alguna de las 116 becas concedidas. ■